RELENTLESS

ENGLISH

THE GAME

In the 22™ century, brilliant scientist Dr
Petunia created an incredible new means
of transportation - the dimensional
portal! It revolutionized travel between
the stars and lead to a new age of
prosperity and annual propagation
throughout the Galaxy. An accident
involving a dimension portal and a very
large explosion has blasted a hole between the dimensions! From out of
the 7™ dimension a series of strange and unbelievable environments have
been projected, along with streams of bizarre and aggressive beings. Now
it is up to you to collapse these dimensional protrusions by blasting your
way to the end zone, but watch out, the enemy is RELENTLESS!

HOW TO PLAY

Select difficulty and controls by using the function keys from the main
screen. Use the "ESC" key to quit the game, spacebar or fire to start the
game.

Avoid walls and bullets, destroy the enemy ships and turrets. Destroying
an entire wave of ships will reward you with a point bonus dependent on
the level of the bonus meter. The bonus meter is raised by destroying a
wave, but drains slowly over time. Destroy waves quickly for a high score.

CONTROLS
You can play using joystick, keys Q, A, O, P and spacebar or cursor keys
and spacebar.

FRANCAIS

LE JEU

Le 22°™ siécle. Le Dr Pétunia, un brillant
scientifique, a créé un incroyable moyen
de transport, le portail dimensionnel.
Cette invention a littéralement
révolutionné le voyage stellaire, ouvrant la
voie a un nouvel age de prospérité et de
conquéte de la galaxie. Mais un incident
impliquant un portail dimensionnel et une
prodigieuse explosion a provoqué une bréche entre les dimensions ! Des
environnements étranges ont surgis de la 7°™ dimension, suivis de
vagues d'étres bizarres et hostiles. A vous de contenir cette menace en
vous frayant un chemin jusqu'a la zone finale, mais prenez garde car
I’ennemi est sans pitié !

COMMENT JOUER

Sélectionnez un niveau de difficulté et un mode de contrdle en utilisant
les touches de fonction. La touche "ESC" permet de quitter le jeu.
Pressez le bouton de feu ou la barre d’espace pour commencer la partie.

Evitez les parois et les tirs, détruisez les vaisseaux ennemis et les
tourelles. La destruction compléte d’'une vague de vaisseaux vous
rapporte un nombre de points dépendant du niveau de votre jauge de
bonus. La jauge de bonus augmente a chaque vague détruite mais
décroit progressivement avec le temps. Détruisez les vagues le plus
rapidement possible pour marquer le maximum de points.

CONTROLES

Vous pouvez jouer avec une manette, en utilisant les touches Q, A, O, P et
la barre d’espace ou encore avec les touches de curseur et la barre
d’espace.



